



十勝支部 支部長
宮澤 英雄

新年明けましておめでとうございます。
日ごろより、みなさまには当支部の事業運営に際しご厚情を賜り、厚くお礼申し上げます。
昨年も新型コロナウイルス感染症の影響を少なからず受けたものの、業務研修について従来の対面受講に加えてweb配信を併用して実施するなど、支部理事が知恵と労力を出し合いながらさまざまな事業を実施してまいりました。昨年開催できなかった道東4支部研修をはじめ、各種相談会を何とか実施できたことにも安堵しております。
本年からは自動車検証が電子化され、マイナンバーカードの取得普及もより一層推進されています。政府が推進する「デジタル社会の実現」に支部として地域レベルで貢献し、究極的に地域住民の権利利益の実現に寄与したいと思います。
結びとなりますが、本年も「地域住民のために、支部会員のために、北海道会とともに」を念頭に、残り任期わずかとなった支部長の職責を果たしてまいります。みなさまの益々のご健勝とご多幸を心よりお祈り申し上げ、新年のご挨拶いたします。



苫小牧支部 支部長
秋山 充

新年明けましておめでとうございます。
北海道行政書士会会員の皆様には、日頃より当支部へのご支援ご協力賜り誠にありがとうございます。
支部長としての2期目は、行事予定とコロナ患者数の増減を気にしながら各所と協議を行うという1年でした。新年会は急激な感染者増加により中止しましたが、総会では久しぶりに懇親会を開催することが出来ました。参加会員の元気な顔を見れたこと、みんなの近況を聞くことが出来たこと、とても楽しい時間となりました。
今年は、支部会員の楽しい時間を増やせるよう多くの行事を用意していきたいと考えております。業務研修や会員相互の交流を増やすことで新入会員の増加および定着が進むことを期待しています。
また、毎月1回行っている無料相談会が好評であり予約枠に達することが多いため時間の延長や日程の追加を行う予定です。現在は相談案件を業務として受けていないですが、平等性や確実性の問題が解決できるような枠組みを考え支部事業として受注できないかも併せて協議しています。(すでに行っている支部があれば成功のポイントをご教授いただければと思います)
日胆三支部として様々な活動を共に行ってきた、日高支部、室蘭支部の皆様との交流事業「三支部合同研修会」も三支部長で再開できるよう知恵を絞っていきます。
結びとなりますが、北海道行政書士会会員の皆様のご健勝と事務所の益々のご発展を心よりお祈り申し上げるとともに、本年も当支部への変わらぬご愛顧を賜りますようお願い申し上げます。